



BLOOMBERG

La decisión de Morgan Stanley se suma a la adoptada recientemente por Citigroup y Bank of America.

MORGAN STANLEY SE SUMA A PARES Y DEJA ALIANZA DE BANCA CLIMÁTICA

Morgan Stanley se retiró de un grupo mundial de banca climática, uniéndose así a otras empresas de Wall Street que han dejado una alianza diseñada para apoyar la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero.

Morgan Stanley abandona la Net-Zero Banking Alliance (NZBA), según informó el jueves la entidad crediticia en un correo electrónico, consigna Bloomberg. Citigroup y Bank of America comunicaron lo mismo previamente esta semana.

Las empresas de Wall Street han sido objeto de ataques por parte de políticos republicanos que han arremetido contra sus esfuerzos en materia climática, han puesto en marcha investigaciones e incluso han presentado demandas judiciales contra lo que califican de capitalismo "woke". En noviembre, Texas lideró una iniciativa para demandar a BlackRock, Vanguard Group y State Street Corp por supuesta infracción de las leyes antimonopolio al utilizar estrategias de inversión respetuosas con el medio ambiente para reducir la oferta de carbón.

La NZBA coordina su labor con la Glasgow Financial Alliance for Net Zero (GFANZ), que cuenta con el respaldo de las Naciones Unidas. GFANZ declaró esta semana que está haciendo cambios que "redoblarán sus esfuerzos para movilizar el capital privado" y apoyar la transición energética.

Otros bancos que han abandonado recientemente la NZBA son Goldman Sachs Group y Wells Fargo & Co. Con todo, afirman que siguen comprometidos con sus propios objetivos de emisiones netas cero y con ayudar a sus clientes a reducir su huella de carbono.